

Renunció Secretaria de Hacienda de Cali

La saliente funcionaria confirmó su dimisión y retiro inmediato de la administración de la capital del Valle



Foto tomada de Alcaldía de Cali

Compartir



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio Céli | CALI | 27/10/2016 -

La Secretaria de Hacienda de Cali María Virginia Jordán renunció al cargo y se retiró de inmediato del equipo del alcalde Maurice Armitage.

A pesar de que en el Concejo de Cali se estudia el proyecto de acuerdo sobre el presupuesto de la ciudad, la funcionaria decidió dar un paso al costado.

María Virginia Jordán le dijo a Caracol Radio que renunció y que, momentáneamente, estará al frente del cargo Patricia Hernández Guzmán, subdirectora de Finanzas Públicas.

"Ella ya había participado del proceso de estudio de éste acuerdo que es tan importante para la ciudad", añadió Jordán.

El alcalde de Cali Maurice Armitage, por su concepción del sector privado del que viene, había reclamado mayor celeridad en las labores de Hacienda Municipal, en donde los tiempos dependen del cumplimiento de las normas y los preceptos del sector público, reconoció la dimitente secretaria de Hacienda de Cali María Virginia Jordán.